

EN CHIFFRES

# 2028

C'est la date à laquelle les Européens devraient renoncer aux voitures essence, diesel et hybrides pour contenir le réchauffement climatique à +1,5°C, d'après une étude commandée par Greenpeace et réalisée par le Centre aérospatial allemand. Cette étude, qui ne prend en compte que l'industrie automobile européenne, alerte sur la rapidité avec laquelle il faudrait changer de mode de vie pour ne pas dépasser le seuil critique de +1,5°C : multiplier les transports en commun, passer aux véhicules 100 % électriques alimentés par des énergies renouvelables et faciliter les déplacements à vélo ou à pied. Lors de son arrivée au gouvernement, Nicolas Hulot avait lui tablé sur 2040 pour mettre fin à la vente de véhicules diesel et essence.

## DÉVELOPPEMENT DURABLE



/ ARCHIVES PIERRE-ANTOINE FOURNIL